

# kunstAKTION ENTDECKE MICH !

## Steckbrief



**Titel: Die Corona-Schlange**

**Künstler\*innen: Blaue Gruppe, Vinzenz-Heim**

**Foto vom Kunstwerk**



**Kommentar zum Kunstwerk**

Unser Kunstwerk ist die Corona-Schlange, die wir Anfang 2020 im Aachener Wald am Waldstadion begonnen haben: Viele zahlreiche kreativ bemalte Steine, die draußen zu einer Schlange hintereinander gereiht wurden. Dadurch, dass viele Nachahmer die Schlange haben wachsen lassen, war dies eine gelungene Aktion, um Kontakt aufzunehmen. Und das hat uns die schwierige Zeit erleichtert.

**Steckbrief der Künstler\*innen**

Die Künstler\*innen – Kinder, Jugendliche und deren Begleiter\*innen – wohnen oder arbeiten im KiJu-Bereich des Vinzenz-Heims, Aachen